
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion begründet den Antrag. 

 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0088/2019). 

 

Die CDU-Fraktion regt an, einen Überblick der Zustände des aktuellen Baumbestandes zu erhalten 

und bittet die Verwaltung zu prüfen, ob eventuelle Zuschüsse vom Land oder Bund möglich wären. 

 

 


